



3/5(水)イスラエル協力企業・米領事館抗議行動

◆ニデック(株)・JR 向日町駅前

 $7:15\sim8:15$

13:30~14:00

▶三菱重工関西支社前 大阪市西区土佐堀 1 -3—20 12:00~13:00

◆アメリカ領事館前大阪市北区西天満 2-11-5

次期戦闘機共同開発を中止すべき!

税金を使い、人殺しの武器で儲けるのをやめてください。

<軍事産業で売り上げ急増>

- ・三菱重工の武器売上げは、世界 39 位=2023年38.9億ドル(約5450億円)。2022年は45位。
 - (ストックホルム国際平和研究所(SIPRI)2023 年のトップ 100 武器生産企業発表)
- ・三菱重工全社売上に占める武器売上げの比率は1割以上に(11.7%)。

<税金を使って爆もうけ>

・三菱重工は、2023 年度日本政府から防衛装備品の調達で、 1 兆 8000 億円を超える発注をうけ、 契約額は 7 年連続 第 1 位。(2021 年度 6651 億円の 3 倍に)

<自民党への献金額は、第7位>

(2021年~2023年毎年3300万円)

車事費 9.5 前年物価上昇率 2.7 社会保障 文教・科学 1.5 1.4 公共事業 中小企業 0.1 単位:%

(図1)25年度予算案の主要経費別の前年度比伸び率

↑国の予算は、物価高で苦しい市民への社会保障や教育費、中小企業への支援よりも、軍事費への税金投入が大幅増。儲けているのは三菱重工。 □ レムぶム赤簾2/23

<次期戦闘機共同開発の中止を!>

三菱重工は、イギリスの軍事企業 BAE システムズ社とイタリアのレオナルド社と次期戦闘機の共同開発を進めています。BAE システムズ社とレオナルド社はイスラエルに F-35 戦闘機の部品などを供給し、これがパレスチナ・ガザでの虐殺に使われました。共同開発は、イスラエルに結び付いた軍事企業に一層の利益を与えています。パレスチナへの虐殺加担と日本の大軍拡を進めるもので今すぐに共同開発の中止を求めます。

アメリカ・トランプ大統領は、 ガザ所有発言を撤回すべき



ガザからパレスチナ人追放に加担する全ての発言は民族浄化・国際法違反。 イスラエルは、

イスラエル軍の完全撤退と恒久停戦を 実現しなければなりません。

イスラエルは、ハマスとの停戦合意後もパレスチナ人の殺害、家屋破壊など暴虐の限りを尽くしています。 ヨルダン川西岸では軍隊・ブルドーザーを投入して難民キャンプを破壊し避難民を追い出しています。

呼びかけ: ZENKO(平和と民主主義をめざす全国交歓会) https://zenko-peace.com/TELO90-8162-3004 (川島)